



## En Tapachula los Migrantes Tienen más Derechos que las Mexicanas

«El éxodo extranjero ha rebasado todos los límites en cuanto a lo que se les puede brindar a los indocumentados, ya que no se respetan las leyes genera inconformidad entre los habitantes de Tapachula, porque pareciera que los migrantes tienen más derecho que los mexicanos», dijo, Daniela García Robledo, de la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias (Amexme),

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/07/11/en-tapachula-los-migrantes-tienen-mas-derechos-que-las-mexicanas.html>